

De los números



Araya

a las letras

**Por José Martínez
Fernández**

En servilletas de papel de restaurantes, en hojas de circularidad (porque es circular), cuando abandonaba momentáneamente su tarea profesional, Roberto Araya Callegas escribía sus versos. Así fue como nacieron algunos de los poemas que forman su primer libro, "EL SA-
NOLIMBO".

Roberto Araya, como la pluralidad de los escritores, afirma haber empezado a

De los números a las letras [artículo] José Martínez Fernández.

Libros y documentos

AUTORÍA

Martínez Fernández, José G., 1949-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De los números a las letras [artículo] José Martínez Fernández. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa